

NO YE O MAR LO QUE VEIGO (No es el mar lo que veo)

ue

cuan respiro mirando-me lo mar no uloro algas nian sal o mar no ye o mar iste maitino
an que as buegas de l'augua e o zielo no s'achuntan e per una canal de luz que deixan
se mete sinse permiso un paisache de desierto sinse fin que no trobo sique en suenios
dura tierra de mallacán buro e cascallo per an dondían dende siempre os sentimientos
paisache d'infanzia e adoleszenzia que ubrió brazals en l'alma que encara me riegan
agua recheneradera ye que cuan os recositos pretan los esmican me levanta e resuzito
ue

no ye o mar lo que veigo e uloro ye a soledá de paisaches ocres que en yo nunca han
muerto

Vera, 16 de febrero de 2022. Ánchel Conte

Foto: Alcoleya de Zinca, Las Valles (s.f.)

.....

hoy

cuando respiro mirando el mar no huelo algas ni siquiera sal no es mar esta mañana
en que los límites entre el agua y el cielo no se juntan y por un canal de luz que dejan
se mete sin permiso un paiaje de desierto sin fin que sólo encuentro en sueños
dura tierra de mallacán* arcilla y cascallo* por donde vagan desde siempre los
sentimientos

paisaje de infancia y adolescencia que abrió brazales en el alma que aún me riegan
agua regeneradora es que cuando la añoranza aprieta la hace añicos me levanta y
resucito

hoy

no es el mar lo que veo y huelo es la soledad de paisajes ocres que en mí nunca han
muerto

*Mallacán, es tierra muy dura con una capa calcárea en la superficie.

Cascallo, es tierra difícil de cultivar por ser pedregosa.

